associations patriotiques

La section du Tarn et Garonne de l'ANMONM tient son Assemblée Générale

Le président de la section 82 de l' ANMONM (Association Nationale des Membres de l'Ordre Nationale du Mérite a convoqué les 150 membres pour assister à l'assemblée générale. La réunion a eu lieu le samedi 23 mars 2024 dans le complexe « Aimé Padié » à Nègrepelisse. Le président Erick LEBRUN a ouvert la réunion à 9h30. Il fit observer une minute de silence pour les compagnons décédés au cours de l'année 2023 et à rendu hommages aux militaires ainsi qu'aux policiers, gendarmes et pompiers tués dans l'exercice de leur fonction.

Après ce moment de recueillement le président LE-BRUN donna la parole à M Célestin PARIS adjoint au maire de Nègrepelisse qui présenta succinctement le village et s'est dit très heureux de recevoir l'assemblée générale du deuxième ordre national. Pour des raisons d'agenda chargé, car au cours de cette journée du 23 mars 2024, il y avait de nombreuses manifestations, les deux sénateurs Pierre-Antoine Lévi et François Bonhomme ont exprimé leur satisfaction des actions menés par la section de l'AN-



le président Erick Lebrun lance la séance - Crédits : ERL

MONM82.

Après ces mots chaleureux le président Erick LEBRUN débuta l'assemblée générale en rappelant l'essence même de cette association et de ses valeurs. Dans son rapport moral, le président insista une nouvel fois sur le faible nombre de Tarn-et Garonnais nommés en 2023 au grade de chevalier de l'ONM puisqu'un seul fut nommé. C'est peu.

Dans son rapport d'activité, la secrétaire Hanane GUE-GAN a rappelé toutes les activités réalisées en 2023. Elle insista sur le fait que la section de Tarn-et-Garonne de l'ANMONM a effectué de



le mot des sénateurs Lévi et Bonhomme - Crédits : ERL

nombreuses sorties ainsi que plusieurs activités. Des actions envers les jeunes ont été organisées et l'association a toujours cherché à rester en contact avec les grands anciens.

Enfin, ce fut au tour d'Eugène COJAN, le trésorier de faire un point de situation pointu sur les finances. Il précise que le budget de cette année reste équilibré. Les différents bilans sont adoptés à l'unanimité.

Dans l'ordre du jour venait la réélection des membres du comité renouvelables ainsi madame MARCHE et MM .DUPUIS, CLANCIER et BON ont été réélus à l'unanimité pour 3 nouvelles années. Il faut noter qu'un nou-



une équipe sérieuse à l'acceuil - Crédits : ERL



une belle assemblée - Crédits : ERL

vel sympathisant donateur a fait part de sa volonté de rejoindre le comité de section pour apporter son aide. Il s'agit de M. Eric GELIN. Le président l'en remercia chaudement et lui souhaita la bienvenue. Il a donné rendez-vous au comité de section le 03 avril pour l'élection du bureau.

Après ces formalités nécessaires et importantes pour une association, le président accorda la pause importante pour tout le monde avant de passer à la deuxième partie de la réunion avec la remise

du prix de l'encouragement au civisme afin de mettre à l'honneur 14 jeunes repérés dans le Tarn-et- Garonne et une remise de diplôme d'honneur.

ERL